



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

AGUASCALIENTES  
**El Heraldo**

29/07/2023

LEGISLATIVO



## Santiago Creel hace un llamado a ‘No sembrar odio y abrir el diálogo’

De visita por Aguascalientes, Santiago Creel Miranda reafirmó su intención de convertirse en coordinador del Frente Amplio por México (FAM). En entrevista con Magdalena Valtierra, Creel delineó sus planes para el Frente y su visión de un México democrático y próspero. Asegura que decidió buscar la coordinación debido a la necesidad de un cambio en la dirección política del país, a fin de tomar un camino diferente al que actualmente sigue el gobierno en el poder. Según Creel, el FAM, una alianza de diversos partidos políticos, es la solución a los problemas de México y el camino hacia un futuro de bienestar.

<https://www.heraldo.mx/santiago-creel-hace-un-llamado-a-no-sembrar-odio-y-abrir-el-dialogo/>